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base di cifre ineccepibili, apparisce, fuori d'ogni 
dubbio, che i direttori didattici non subiscono al-
cun peggioramento con le nuove tabelle, anzi con-
seguono un miglioramento che può considerarsi 
privilegiato rispetto ad altre categorie di fun-
zionari. 

« Il servizio presentato, che nel provvedimento 
adottato si considera utile agli effetti degli au-
menti da conseguire, è il servizio governativo, pre-
stato nel grado attuale o nel grado, a questo 
equivalente, di vice-ispettore scolastico. 

« Quanto all'assegnazione delle sedi, è ovvio 
che non si possa stabilire come principio assoluto 
la permanenza dei direttori nelle loro precedenti 
residenze, poiché la necessità del servizio, ove 
siano in contrasto con gli interessi dei funzionari, 
devono su questi prevalere. Si può però assicurare 
che, come si è fatto finora, così per l'avvenire il 
Ministero esaminerà con particolare riguardo i 
desideri degli interessati, e, ove appena sia pos-
sibile, li destinerà nelle sedi attuali o in quelle 
altre sedi alle quali esse possano trasferirsi con 
loro gradimento. 

« Il sottosegretario di Stato 
« Rossi C E S A R E ». 

Merlin. — Al ministro dei lavori pubblici. — 
« Per sapere se non creda di dare ordine fin d'ora 
al Magistrato delle acque ed ai dipendenti uffici 
del Genio civile perchè - in previsione della di-
soccupazione che ogni stagione infernale affligge 
la popolazione della provincia di Rovigo - si pre-
parino i progetti di quanti lavori pubblici siano 
necessari ed urgenti tenuto conto della necessità 
intrinseca del lavoro e della opportunità politica 
di togliere le cause di agitazione e di moti po-
polari ». 

R I S P O S T A . — « Il presidente del Magistrato 
alle acque, a mezzo dei dipendenti Uffici del Genio 
Civile, ha già fatto predisporre numerosi progetti 
per importanti opere idrauliche nelle provincie 
venete. I soli limiti all'esecuzione dei lavori sono 
imposti dalle disponibilità di bilancio. 

« Essendo stato presentato, però, alla Camera 
dei deputati, in data i° corrente, il disegno di 
legge n. 583 per l'autorizzazione della spesa di 
300 milioni per opere pubbliche, potrà farsi luogo 
all'esecuzione dei detti lavori appena verranno as-
segnati al Ministero dei lavori pubblici i nuovi 
fondi. 

« il Ministero dei lavori pubblici, inoltre, ha 
interessato il presidente del Magistrato a predi-
sporre con sollecitudine un programma organico 
di lavori, sia di sistemazione arginale che di difesa 
(per quanto questi ultimi siano prevedibili), da 
eseguire per completare la sistemazione delle opere 

di 2 a categoria in base al piano generale prestabi-

lito dal Ministero. 

« Per l'attuazione di tale programma occorrerà 
l'assegnazione di ulteriori fondi, pei quali sarà 
fatta tra breve richiesta al tesoro. 

« Confido che coi ptovvedimenti già presi e 
con quelli che saranno presto adottati si avrà 
modo di impiegare nel prossimo inverno la mano 
d'opera nella provincia di Rovigo eliminando ogni 
causa di agitazione. 

« Il sottosegretario di Staio 
« B E R T I N I ». 

Pavan ed altri. — Al ministro dei lavori pub-
blici. — « Per sapere se siano stati preventivati 
in bilancio i fondi occorrenti all'esecuzione delle o-
pere di bonifica dei consorzi Brancaglia Inferiore 
e Cavariega ; compresi nel territorio idraulico di 
Este e precisamente nei comuni di Vighizzolo, 
Carceri, S. Margherita d'Adige, Salette e Penso 
nel presunto importo di 15 milioni ; nonché quelli 
occorrenti alla nuova inalveazione alla sinistra del -
l'argine del fiume Gorzon e canale S. Caterina, 
fronteggiante i comuni di Vighizzolo e S. Urbano 
e precisamente della Botte Tre Canne al Ponte 
Crompa di circa 4 milioni, facendo presente che 
il momento propizio per la esecuzione degli escavi 
senza incorrere nella difficoltà e spesa d'asciuga-
mento dell'acqua sarebbero i mesi di luglio, agosto, 
settembre e ottobre, epoca che i terreni si trovano 
in parte asciutti e ciò per la difesa idraulica per 
quanto riguarda le nuove inalveazioni, e per met-
tere in stato di agricoltura una grande estensione 
di terreno con beneficio nazionale agli effetti della 
produzione in quanto alle bonifiche, e contempora-
neamente dar lavoro, prima nell'esecuzione dell'o-
pera, poi alla conduzione dei terreni e circa otto-
mila operai braccianti, che prima della guerra 
erano costretti emigrare temporaneamente in Ger-
mania, appartenenti ai comuni di Saletto, S. Mar-
gherita d'Adige, Megliadino S. Vitale, Megliadino 
S. Fidenzio, Carceri, Penso, Vighizzolo ed altri ». 

R I S P O S T A . — « Con decreto legge 29 gennaio 
1920, n. 129, fu autorizzata la spesa di lire 2,000,000 
per la bonifica di Brancaglia Inferiore e di 
lire 8,000,000, per quella di Cavariega in aggiunta 
allejsomme di lire 50,000 e di lire 300,000 rispet-
tivamente assegnate con il testo unico 22 marzo 
1900, n. 195. In conto della complessiva somma 
di lire 10,350,000, autorizzata per le due bonifiche 
anzidette si sono stanziate nel corrente esercizio 
lire 200,000 per la bonifica di Brancaglia Inferiori 
e lire 300,000 per quelle di Cavariega essendosi 
dovuto contenere la previsione nei limiti stabiliti 
dal Ministero del tesoro. 

« A fronteggiare però le maggiori esigenze, tanto 
in confronto delle somme autorizzate che di quelle 
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